Football/Argentine

Maradona: "Le football argentin est en morceaux"

AFP

Buenos Aires/Argentine

LA légende du ballon rond Diego Maradona a déploré lundi la situation délicate que traversait le football argentin, secoué par des problèmes économiques et éthiques, et a appelé les joueurs à prendre le contrôle de leur sport.

"Le football argentin est en morceaux, Grondona l'a emporté dans la tombe", a déclaré "El Pibe de oro" dans un entretien au quotidien Clarin, en référence au décès en 2014 de Julio Grondona, qui fut durant 35 ans l'homme fort de la fédération argentine (AFA).

Le football argentin se débat depuis des mois dans une crise profonde. L'AFA, ruinée, a été placée sous tutelle par la Fifa après des décennies de corruption, sous la direction de M. Grondona, impliqué dans le FifaGate. Le mandat de la commission de la Fifa se termine le 30 juin.

Faute de financement, plusieurs clubs n'ont pas versé de salaires aux joueurs depuis des mois, au point que la reprise du championnat, prévue le 7 février, n'a pas encore pu avoir lieu.

L'AFA doit élire son nouveau président le 28 avril prochain.

Maradona, ancien capitaine de l'Albiceleste, a également critiqué la récente décision du gouvernement argentin de ne plus financer le Championnat local par l'acquisi-



Rien ne va plus pour le football argentin, et Diego Maradona sonne le tocsin.

tion des droits TV des rencontres, comme il le faisait depuis 2009.

L'ex-présidente de centre gauche Cristina Kirchner (2007-2015), avait mis en place le programme "Football pour tous" (FPT), pour permettre aux Argentins de voir gratuitement et sans abonnement particulier tous les matchs du Championnat, alors que de 1992 à 2009 ces rencontres étaient retransmises sur des chaînes payantes.

Fin 2016, un accord avait été annoncé par l'AFA

Athlétisme/Dopage

portant sur l'acquisition des droits tv par la chaîne sportive Fox.

Selon Maradona, en Argentine "ils sont plus préoccupés par les bénéfices qu'ils pourraient tirer d'un contrat de (droits) TV que par les vrais problèmes du football".

"Quelles affaires veulentils faire avec l'AFA à l'heure actuelle? Mettonsnous au travail pour sortir de cette situation et laissons la fierté de côté", a-til continué.

L'ancien joueur, qui doit

être nommé prochainement ambassadeur du football de la Fifa, a assuré que le président de l'organisme mondial Gianni Infantino voulait que les joueurs et ex-joueurs

jouent un rôle plus important.

"Il veut que les joueurs prennent une fois pour toutes les rênes du football", a-t-il expliqué.

"Je vais faire mon rapport

à Zurich (siège de la Fifa, ndlr) et je vais parler avec Infantino car je trouve que les choses ne se font pas bien du tout" en Argentine, a-t-il prévenu.v

COMMUNIQUE DE PRESSE

RESULTATS DU JEU «TOMBOLA CAN TOTAL GABON 2017»

La société TOTAL MARKETING GABON SA a le plaisir d'informer le public que les gagnants du jeu dénommé «TOMBOLA CAN TOTAL GABON 2017», qui s'est déroulé du 12/01/2017 au 31/01/2017 sur les Stations-Services TOTAL sont :

1 - Madame MVOU ANDJANYE Rudy

2 - Monsieur Riddy MAKUNGILA

Un seul athlète russe a rendu sa médaille au CIO des IO-2008 et huit des IO-2012, en majorité des athlètes et des haltéro-

UN seul athlète russe a jusqu'à présent rendu sa médaille olympique au Comité international olympique (CIO) après s'en être vu privé pour dopage, a déclaré lundi à l'AFP un haut responsable du sport russe.

AFP

Moscou/Russie

Le sprinteur Anton Kokorin, qui avait remporté le bronze dans le relais 4X400 mètres aux JO-2008 de Pékin, est le seul athlète russe à avoir rendu sa médaille olympique, a déclaré à l'AFP Elena Ikonnikova, coordinatrice de la lutte anti-dopage à la Fédération russe d'athlétisme (RusAf).

Treize médaillés russes

philes, auraient été contrôlés positifs lors de la réanalyse grâce à de nouvelles méthodes scientide 1.243 échantillons prélevés lors de ces deux Jeux olympiques.

Selon les règles du CIO, tout athlète à qui sa médaille olympique a été retirée doit la rendre, Elena Ikonnikova ayant confirmé que la RusAf a reçu la liste des athlètes concernés et les avait prévenus.

"Nous avons distribué la liste et le CIO demande le retour des médailles olympiques de tous les athlètes concernés", a-t-elle déclaré.

Le chef du Comité russe olympique (COR), Alexandre Joukov, avait indiqué récemment que la Russie "continue son travail" pour rendre les médailles.

quelques "Bien que athlètes aient accepté de rendre leur médaille, nous continuons à travailler làdessus. Nous les contactons via leur fédération sportive", a-t-il déclaré à l'agence de presse russe

La directrice juridique de COR. Alexandre Brilliantinova, a toutefois expliqué à TASS que "le COR n'a pas de procédure définie pour les médailles rendues, ce qui est un problème sérieux".

Plusieurs des athlètes russes contrôlés positifs, aujourd'hui retraités, ont déjà prévenu qu'ils refuseraient de rendre leur médaille, provoquant un conflit entre le COR et le

